
 

 
 
 

Conseil des parents 2024-2025 – Rencontre #2 
École Élémentaire Mathieu-da-Costa 
Mardi le 30 octobre 2024 de 18h00 à 19h17  
Réunion en virtuel 
 
Membres présents : 

• Maxime Chevalier 

• Paul Pietrulewick 

• Karianne Buendia 

• Verki Tunteng 

• Vilherne Petit-Frère 

• Edith Ofer 

• Siham Deramchi 

• Céline Tchatchoua 

 

 

Membres absents : 

 

• Nicole Manitowabi 

• Khadija Diop 

• Suad Jama  
 

 

Ordre du jour  
 
  

1. Mot de bienvenue de la direction  

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Mot de la direction 

4. Plan pour finaliser les rapports annuel et financier 2023-24  
5. Propositions d’activités et discussion des dates pour 2024-25 

6. Peinture pour la cour d’école 

7. Clôture de la réunion  

8. Varia 

 

 

 

 



 

Mot de bienvenue de la direction: 

 

La réunion a débuté avec le mot de bienvenue de la part de Mme Céline Tchatchoua, 

notre directrice. 

 

Adoption de l’ordre du jour 

 

Ouverture et approbation de l’ordre du jour :  

• Le quorum est atteint, la rencontre démarre à 18h06 

• L’adoption de l’ordre du jour a été proposé par Paul, il est secondé par Maxime. 

• L’ordre du jour a été adopté à l’unanimité. 

• Procès-verbal approuvé à l’unanimité. 

 

Reconnaissance du territoire par Madame Tchatchoua. 

 

Mot de la direction   

• Le service de téléphone a été rétabli à l’école et le service d’internet est presque rétabli 
à la suite du cyber attaque du conseil. 

• Concours ARTmonie : Il se déroule dès lundi 4 novembre, on va recevoir un courriel avec 
des renseignements à ce sujet. 

• Dépistage précoce : Il se déroule du lundi au vendredi. C’est pour les élèves du jardin à 
la 2ème année. 

• Compte bancaire : Ce document sera envoyé par notre directrice une fois que le service 
d’internet sera complètement rétabli. 
 
 

Plan pour finaliser les rapports annuel et financier 2023-24  

 

 

Propositions d’activités et discussion des dates pour 2024-25 

 

Patinage : L'école va commencer à collecter des patins et des casques usagés. 

Paul a suggéré de voir les patins d’occasion. On va faire un sondage sur combien 

d'élèves ont leur équipement pour aller patiner. Mme Céline va envoyer un courriel 
à la directrice de l'école Pierre Trudeau pour savoir si cet hiver leur école peut nous 

prêter ou louer des patins et des casques pour notre sortie patinoire. 
 

Sortie de fin d’année pour les élèves 6e année : L'année dernière on a donné 
de l’argent pour le voyage et la graduation. Mme Céline se renseignera si 

l'enseignante de 6ème année aimerait faire un voyage avec ses élèves. 
 

Mascotte et logo : On va faire un sondage à propos de ça. Les élèves vont choisir 
leur mascotte. Je suggère un bebe lion, chat, poulet, castor, lapin. Ils sont tellement 

adorables. Il faut investir dans l’esprit de l'école.  
 



Journée pizza : On a commencé à distribuer de boisson de fruits 
Soirée communautaire : On n’a pas eu le temps de décider la date. 

 
Peinture de cour de l’école : 

Maxime va contacter l'entreprise responsable et Mme Céline va faire pareil avec une 
autre entreprise qu'elle connaît. 

 

Soirée communautaire : On n’a pas eu le temps de décider la date. 

 

Varia 

 

Fin de la réunion : 19h17 

 


